



Declaran Alerta Roja en la Región Metropolitana por ola de calor y alto riesgo de incendios

Description

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró **Alerta Roja para la Región Metropolitana** debido a un episodio de **calor extremo** que afectará a la zona central durante los próximos días. La medida, de carácter preventivo, busca reforzar la coordinación entre los organismos de emergencia y reducir el riesgo de incendios forestales.

La alerta se mantendrá vigente, en principio, **hasta el jueves**, aunque las autoridades no descartan extenderla en función de la evolución de las condiciones meteorológicas. De acuerdo con los pronósticos, las temperaturas máximas en la capital podrían **alcanzar entre 34 y 36 grados**, especialmente en sectores del valle y la precordillera.

El delegado presidencial de la Región Metropolitana, **Gonzalo Durán**, explicó que el escenario climático actual eleva significativamente la probabilidad de incendios, lo que obliga a intensificar las acciones de prevención y vigilancia. En ese contexto, recordó el incendio registrado este sábado en la comuna de **Pudahuel**, que obligó a evacuar de manera preventiva a vecinos de los sectores Camino Noviciado, Villa Couso, Laguna Carén y Amapolas.

Desde Senapred, el director regional **Miguel Muñoz** hizo un llamado enfático a la ciudadanía a **evitar cualquier uso de fuego**, incluyendo actividades recreativas como asados, y a adoptar conductas responsables durante el periodo de alerta.

Por su parte, la directora regional de Conaf, **Elke Huss**, entregó un balance de la temporada, señalando que **ya se han registrado 276 incendios forestales en la Región Metropolitana**, cifra que refuerza la necesidad de extremar las medidas de prevención ante las altas temperaturas.

En la antesala de las celebraciones de Año Nuevo, las autoridades reiteraron además la advertencia contra el uso de **"globos de los deseos"**, señalando que estos artefactos representan un riesgo significativo tanto para áreas forestales como para viviendas, debido a la posibilidad de que caigan encendidos en zonas urbanas o rurales.

Las autoridades insistieron en que la colaboración de la comunidad es clave para evitar emergencias mayores durante este periodo de altas temperaturas.

El Maipo

Date Created
Diciembre 2025